

Ciudad de México, 23 de abril de 2024
Boletín 110/24

CONVERTIRÁ CLARA BRUGADA A LA CIUDAD DE MÉXICO EN LA MÁS LECTORA DEL PAÍS

- La candidata a la Jefatura de Gobierno se comprometió a impulsar un gran programa de fomento a la lectura para que la capital siga siendo el gran reservorio de lectores del país
- Entregará un paquete de libros escolares gratuitos a todos los niños y niñas de la capital para inculcar el amor por la lectura
- Promoverá la lectura en el Metro por medio de un código QR que permita el despliegue y acceso gratuito a libros y lecturas digitales

“Queremos que la Ciudad de México pueda convertirse en la más lectora, queremos una ciudad democrática, profundizar al máximo la democracia, y para ello, el fomento a la lectura”, señaló Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia” que conforman los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista, durante la celebración del Día Internacional del Libro en el Monumento a la Revolución.

Brugada Molina destacó que la Ciudad de México, como lo ha dicho Paco Ignacio Taibo, es un reservorio de lectores del país, y aún cuando es la ciudad donde más se lee, todavía hay muchos ciudadanos que no lo hacen y en su mayoría es porque sus padres no les inculcaron la lectura. “Así que queremos hoy que esta gran ciudad, desde las escuelas, pueda tener una gran promoción y fomento a la lectura, también esto debe ser prioridad”, subrayó.

Para ello, lo primero que hará la candidata de Morena-PT-PVEM al llegar al gobierno de la ciudad, será garantizar que todas las escuelas públicas de la ciudad, principalmente las primarias y secundarias, tengan bibliotecas y repletas de libros, además de entregar un paquete de libros escolares gratuitos a todos los niños y niñas de la capital, para “que los lean, que los compartan con su familia, pero de manera masiva y generar mecanismos para que se fomente la lectura”.

“Queremos que cuando empecemos el gobierno de la ciudad, empecemos con una nueva generación de niños, niñas y personas que sean y se conviertan en promotores de la lectura; que generaciones completas logren sentir placer, que se vuelvan adictos a la lectura”, resaltó.

Clara Brugada agradeció a Paloma Saiz por la invitación al evento, al tiempo de hacer un reconocimiento al papel que ha jugado la Brigada para Leer en Libertad, que ella encabeza, para la toma de conciencia y para lograr la transformación del país.

La candidata morenista consideró que no existe transformación más profunda que la lectura, que “es un acto revolucionario y transformador. La lectura nos cambia, es un acto

de rebeldía; la lectura lucha contra la necesidad o contra la ignorancia”.

Por ello, se comprometió a continuar promoviendo las ferias del libro en todos los rincones de la capital, “desde Milpa Alta hasta el lugar más céntrico de Polanco”, y aseguró que “la Feria Internacional del Libro del Zócalo va a continuar con todo el apoyo”. Además, invitó a la ciudadanía a participar en un gran evento de lectura simbólica el próximo 5 de mayo, como parte de las acciones para impulsar la cultura literaria en la ciudad.

De igual forma, indicó que transformará las bibliotecas que tiene la ciudad, las cuales “hoy están abandonadas por la ciudadanía, no por los gobiernos, por la ciudadanía, porque no acuden a leer. Así que tenemos que transformar las bibliotecas como lugares creativos, dinámicos, que inviten y convoquen a la población a leer”.

Brugada Molina, propuso implementar una iniciativa de promoción de la lectura en el Metro, por medio de un código QR que permita el despliegue y acceso gratuito a los libros y lecturas digitales, “a todos los libros que queramos”.

La candidata hizo hincapié en la necesidad de promover la cultura de la lectura en todos los espacios públicos, proponiendo incluso llevar los libros a los tianguis, mercados y a las calles, para hacerlos más accesibles a la población. En sus palabras, “queremos que este gran reservorio de lectores cada día crezca más en la Ciudad de México; en todo el espacio público habrá personas que fomenten la lectura, porque la lectura es libertad”.

Finalmente, Clara Brugada invitó a todos los presentes a llegar a casa, tomar un libro y leer, además de enfatizar que para construir el segundo escalón de la transformación, el programa de cultura y de lectura en su próximo gobierno tendrá que ser muy importante.

“Queremos inundar de libros a esta gran ciudad y que en todas las plazas podamos encontrar libros en todas sus versiones. Por el bien de todos, primero la lectura, primero los libros”, concluyó.

Al tomar la palabra, el escritor Oscar de la Borbolla se refirió a la preservación de la memoria que guardan los libros, que permiten a las personas ser más humanas, al tiempo que expresó su satisfacción por conmemorar el Día del Libro al lado de quien será la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Por su parte, el compositor Andrés Ruíz señaló que la derecha no tiene afición por los libros ya que representan la democracia, y rememoró la quema de libros y la censura del arte en diversas etapas de la historia y sus consecuencias para las sociedades. “Cuando se empieza a quemar libros, se empieza a quemar gente”, citó.

En tanto Paloma Saiz, directora de la Brigada para Leer en Libertad, habló sobre los beneficios de la lectura, que convierte a la personas más críticas y creativas; “la lectura te hace feliz o no, por lo que si es que te nutre como ser humano para enfrentar lo cotidiano, aprendes. Leer es el fundamento de la transformación de las sociedades”, dijo.

En el acto de conmemoración del Día Internacional del Libro que se llevó a cabo en el Monumento a la Revolución también estuvieron presentes Ernestina Godoy, candidata al Senado; Citlalli Hernández, secretaria general de Morena y los actores Nora Huerta y Jairo Calixto, quienes presentaron un sketch.

—oo00oo—